

1970/1971

Der Steigerturm wurde neu errichtet, der Festplatz im Anschluß an das Rüsthaus in mühevoller, freiwilliger Arbeit wunderschön gestaltet und ein Mannschaftstransportfahrzeug der Type „Ford“ in Verwendung genommen.

1972/1973

Das Rüsthaus wurde renoviert und am neu errichteten Steigerturm die Sirene montiert.

1974

Als drittes Einsatzfahrzeug wurde ein Geländewagen der Type „Land Rover“ in den Dienst gestellt.

1975

Die Anschaffung von Atemschutzgeräten, einer Schlammpumpe und eines Lichtaggregates erfolgte. Zusätzlich gelang die totale Neueinkleidung der Wehrangehörigen.

Daß all diese Anschaffungen und Adaptierungen getätigt und finanziert werden konnten, ist neben dem unermüdlichen Engagement der Kommandanten wohl dem immerwährenden Verständnis und Entgegenkommen von Bürgermeister Ludwig Zorn bzw. seinem Nachfolger und jetzigen Altbürgermeister Engelbert Huber und in erster Linie der Einsatzbereitschaft und dem Idealismus aller Kameraden zu verdanken.

Nicht unerwähnt soll bleiben, daß Distriktsarzt Dr. Peter Klug, seit 1970 in Mooskirchen, am 18. Jänner 1974 der Wehr beigetreten ist. Dadurch hat die Freiwillige Feuerwehr Markt Mooskirchen nicht nur wieder einen eigenen Feuerwehrarzt, der zugleich Abschnittsarzt im Feuerwehrabschnitt III ist, sondern wohl auch einen wahren ärztlichen Helfer und Betreuer in ihren Reihen.

In diesem Jahr 1975 nahmen Bewerbungsgruppen am Landesleistungsbewerb in Graz teil.

Gruppe „Bronze“: Erwin Draxler, Johann Fändrich, Ernst Zweiger, Ernst Daradin, Peter Roth, Peter Niggas, Josef Holzer, Alfred Gutsch, Alois Homola.

Gruppe „Silber“: Ernst Zweiger (Kommandant der Gruppe), Ernst Daradin, Erwin Draxler jun., Johann Gschier, Peter Roth, Peter Niggas, Josef Holzer, Alois Homola, Alfred Gutsch.

1976

In der Wehrversammlung am 6. Jänner legte Hauptbrandinspektor (vor 1972 lautete die Dienstgrad-Bezeichnung „Hauptmann“) Johann Trost, der 1975 zum Bürgermeister der Marktgemeinde Mooskirchen gewählt wurde, seine Funktion zurück.

In der außerordentlichen Generalversammlung vom 17. Jänner 1976 wurde Erwin Draxler zum Hauptbrandinspektor und der bisherige Oberbrandmeister Ernst Zweiger zum Oberbrandinspektor gewählt.

Erwin Draxler ist damit der zehnte Kommandant seit Bestehen der Wehr Mooskirchen.



Der Steigerturm knapp vor der Dachgleiche.